

EE.UU.: Cámara Baja avala texto para proseguir pesquisa contra Trump



Washington, 31 oct (RHC) La Cámara estadounidense de Representantes aprobó una resolución en la que se establecen los procedimientos para la próxima fase de la investigación de juicio político contra el presidente Donald Trump.

La medida recibió 232 votos a favor (todos de demócratas, más uno del independiente Justin Amash, un legislador que dejó el Partido Republicano este año) y 196 en contra (de los miembros de la fuerza roja, más dos congresistas de la azul que representan a distritos ganados por Trump en 2016).

El documento aprobado este jueves establece las pautas para que la pesquisa pase a una fase pública, luego de que durante las últimas semanas los legisladores de tres paneles de la Cámara Baja se dedicaron a entrevistar a testigos a puerta cerrada.

Mediante esta resolución se definen los procedimientos para la realización de audiencias abiertas y la divulgación de testimonios, al tiempo que se autoriza a la minoría republicana a solicitar declaraciones de testigos y documentos.

Asimismo, se permite que Trump o su abogado participen en los procedimientos llevados a cabo por el Comité Judicial de la Cámara Baja, el cual tiene la autoridad de presentar artículos de acusación contra el jefe de Estado.

En declaraciones realizadas en el pleno antes de la votación, la presidenta de la Cámara Baja, la demócrata Nancy Pelosi, manifestó que esta medida garantiza la transparencia del proceso de investigación, el cual podría llevar a acusar formalmente al primer mandatario y a realizar un juicio político en el Senado en busca de su destitución.

Según Pelosi, la resolución también determina normas para el interrogatorio de testigos, y sigue el precedente de otorgar a la minoría republicana los mismos derechos de la mayoría demócrata, con el fin de que pueda solicitar testimonios y entrevistar a personas de interés.

Eso ha sido así en cada paso de esta investigación, a pesar de lo que puedan oír, añadió la titular, el referencia a las acusaciones de los republicanos de que se les ha dejado de lado en la indagación.

Por su parte, los miembros de la formación roja repitieron que sus rivales políticos intentan destituir a un presidente que no pueden derrotar en las urnas, y argumentaron que era inapropiado avanzar con este proceso solo un año antes de las elecciones presidenciales de noviembre de 2020.

La acción de hoy constituyó la primera votación formal en el proceso de juicio político desde que a finales de septiembre pasado Pelosi anunció su lanzamiento.

Tal pesquisa se enfoca en los llamados de Trump a Ucrania para que investigue al exvicemandatario y candidato presidencial Joe Biden, un comportamiento visto por el partido azul como una forma de presionar a un país extranjero para que interfiera en las elecciones estadounidenses de 2020 y lo favorezca políticamente. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/206378-eeuu-camara-baja-avala-texto-para-proseguir-pesquisa-contra-trump>



Radio Habana Cuba